



CUARTOSCURO.COM



PRESIDENTA DE LA CÁMARA
Ifigenia Martínez pondrá
la banda a Sheinbaum

La histórica política, fundadora del PRD y con 94 años, será la encargada de encabezar la ceremonia de toma de posesión de la Presidenta Electa el 1 de octubre próximo. **Pág. 20**

**ELEGIDA POR UNANIMIDAD EN LA PLENARIA DE MORENA**

Ifigenia Martínez, al frente de la Cámara de Diputados

CUARTOSCURO.COM

PATRICIA RAMÍREZ

Es un hecho que ponga la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el próximo 1 de octubre

El próximo coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, dio a conocer que en la sesión plenaria de la bancada morenista se acordó por unanimidad que la maestra Ifigenia Martínez será la presidenta de la mesa directiva durante el primer año de la Legislatura que inicia y por lo tanto será quien ponga la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, luego de recibirla de manos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista en el marco de la reunión plenaria de los diputados que están a punto de entrar en funciones, recalcó que este es un reconocimiento a la trayectoria y lucha de una mujer ejemplar y referente de la izquierda mexicana.

Precisó que la senadora Olga Sánchez Cordero también quería ser presidenta de la Cámara de Diputados y ante la elección de Ifigenia Martínez declinó por ocupar la vicepresidencia, por lo que ocupará alguna otra posición.

Asimismo, informó que Alfonso Ramírez Cuéllar será el vicecoordinador de la bancada, mientras que Arturo Ávila será el vocero y Pedro Haces el coordinador operativo. Agregó que falta por definir la



Estará al frente un año de la Cámara de Diputados.

vicepresidencia de la mesa directiva, la secretaria y cargos internos de la bancada.

También fue electo el diputado Sergio Gutiérrez Luna como vicepresidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, con lo que tendrá a su cargo las sesiones cuando la diputada Ifigenia Martínez no pueda atender la conducción de la mesa, debido a su avanzada edad y lo difícil de las sesiones que se realizarán en los próximos meses en San Lázaro.

¿QUIÉN ES IFIGENIA MARTÍNEZ?

La maestra Ifigenia Martha Martínez y Hernández nació en 1930, economista, política, académica, diplomática, y ex directora de la Facultad de Economía, además, fue la primera mexicana graduada con maestría y doctorado en economía por la Universidad de Harvard.

Fundadora del PRD, junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, fue la primera senadora de la república electa por el Distrito Federal representando a un partido de oposición para la LIV y LV Legislatura. Se desempeñó como diputada federal ciudadana entre 2009 y 2012, bajo las siglas del Partido del Trabajo. A lo largo de su trayectoria, la todavía senadora de Morena ha luchado por la democracia y abierto las puertas a mujeres siendo precursora en ámbitos que hasta hace algunos años se consideraban solo para el ejercicio de los hombres. Además, ha sido embajadora de México en Nueva York ante la Organización de las Naciones Unidas, integrante del Consejo Consultivo inicial de Unicef. Miembro fundador del PRD y vicepresidenta de la Junta Instaladora en la Asamblea Constituyente.